



CONEXION DE CIERRE DE LA ESCUELA: Apoyo a nuestros estudiantes y familias a través de COVID-19

31 de marzo de 2020

Estimado complejo de Roseburg,

En las últimas semanas, la pandemia COVID-19 ha enfrentado a nuestra comunidad con desafíos que han cambiado rápidamente y sin precedentes que superar. Entre los impactos en nuestra vida cotidiana está el entorno educativo en constante cambio que nuestros estudiantes están enfrentando. Es nuestra máxima prioridad ayudar a los estudiantes a mantener el curso en su aprendizaje y proporcionar una base constante para las familias durante todo el proceso.

Anoche, el Departamento de Educación de Oregón emitió nuevas directrices para las escuelas públicas de Oregón. La orientación previa instaba a las escuelas a proporcionar aprendizaje suplementario a corto plazo durante el período de cierre escolar actual. Esta nueva guía requiere una educación a distancia más sustantiva, calificada y potencialmente solvente para todos los estudiantes. Al emitir esta nueva orientación, el estado reconoció la posibilidad de que las escuelas permanezcan cerradas durante el resto del año escolar. El estado ha pedido a los distritos escolares que creen un plan de aprendizaje a *distancia para todos antes* del 13 de abril.

Esta semana, nos centramos en conectar con parents y estudiantes, así como en asegurar que los estudiantes tengan acceso a la tecnología. Durante la semana del 6 de abril, el personal y los maestros comenzarán a implementar apoyos complementarios de aprendizaje y educación. Nuestro trabajo actual va por buen camino con lo que el estado está requiriendo. Como distrito, examinaremos las nuevas pautas del estado y haremos ajustes a nuestros planes para que estemos preparados para cumplir con los requisitos de Aprendizaje a Distancia para *Todos*.

La idea de que las escuelas pueden permanecer cerradas durante la duración de la escuela y el oído probablemente se suma a la ansiedad y preocupaciones que los estudiantes y las familias están sintiendo. Entendemos completamente y queremos asegurarle que estamos aquí para nuestros estudiantes y familias a través de este desafío.

Estamos orgullosos del trabajo que nuestro personal y profesores han estado haciendo para apoyar a nuestros estudiantes a través de esta crisis mundial. Nuestros educadores son miembros dedicados, atentos e inspiradores de esta comunidad, y juntos encontraremos nuestro camino a través de este tiempo difícil.

Nos damos cuenta de que habrá muchas preguntas en las semanas, y apreciamos su paciencia y apoyo mientras nos embarcamos en este nuevo viaje con usted. Por favor, manténgase atento para más actualizaciones a medida que trabajamos en planes para implementar el aprendizaje a distancia para *todos*.

Sinceramente

Jared Cordon
Superintendente, Roseburg Public Schools